



**Le Samedi 29 mars après la Liturgie Eucharistique
Présidée par le Métropolie Saba à la Cathédrale
Saint Stéphane
(7 rue Georges Bizet, 75116 Paris)**

***Rencontre avec le Métropolite Saba,
Titulaire de l'Archidiocèse grec-orthodoxe de Bosra, du
Hauran et de Jabal El-Arab, dans la salle paroissiale de la
Cathédrale grecque***

Et projection du film

« L'Eglise oubliée »

***Un film documentaire produit par l'Archidiocèse grec-orthodoxe de Bosra, du
Hauran et de Jabal El-Arab***

Son Eminence commentera la projection et nous expliquera plus en détails l'important travail pastoral qu'il conduit dans son diocèse ainsi que le travail de redécouverte et de vivification du patrimoine cultuel et culturel de cette région riche en archéologie chrétienne orthodoxe comme par exemple les travaux de la restauration de l'ancienne Eglise de Saint Georges à Ezra, église unique par son architecture.